
Jorginho Mello (PL) se licenciou do governo do Estado 
na noite desta quarta-feira, 19, quando transmitiu o 
cargo para a vice-governadora Marilisa Boehm. Até 
o próximo dia 30, sem 
receber vencimentos, ele 
vai para a campanha, apoiar 
candidaturas do PL. Esta é 
a terceira vez que Marilisa 
trabalha como governadora 
em exercício. Entre os 
primeiros compromissos já 
confirmados, ela participa 

na noite de hoje da abertura da Omnivarejo, que une as 
convenções nacional e estadual do comércio lojista, em 
Balneário Camboriú. Na próxima quarta-feira, ela se 

reúne com a secretária 
de Estado da Assistência 
Social, Mulher e Família, 
Maria Helena Zimmermann, 
e técnicos da pasta para 
dar andamento ao Plano 
Estadual de Políticas 
Públicas voltadas às 
mulheres.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Mesmo levando pedrada de todos os lados, Topázio 
Neto (PSD) se mantém inabalável na liderança, de 

acordo com a última pesquisa eleitoral, divulgada pela 
Quaest e, contratada pela NSC Comunicação.

Os números apontam uma tendência assustadora 
para os adversários do atual prefeito, que é a vitória em 
primeiro turno. 

Segundo a pesquisa, Topázio está com 43% 
das intenções de votos e segue com tendência de 
crescimento. Já os segundos lugares, o deputado 
estadual Marquito (Psol) e o ex-prefeito e senador, 
Dário Berger (PSDB), estão tecnicamente empatados 

e mais de 25 pontos atrás de Topázio, com 15%. Sendo 
que Marquito vem também em crescimento.

Isso mostra que a aliança Dário e Gean não surtiu o 
efeito esperado, assim como o apoio do presidente Lula 
ao candidato do PT, o ex-vereador Lela, que segue em 
terceiro lugar, com apenas 6% das intenções de votos. 

As estratégias, nesta reta final de campanha, são para 
tirar votos suficientes do atual prefeito e tentar levá-lo 
ao segundo turno, pelo menos. Mas a previsão não é boa 
para os concorrentes, já que, de acordo com a mesma 
pesquisa, em um possível segundo turno, o candidato do 
PSD também sairia vitorioso.

Topázio Neto segue na frente na Capital

Marilisa Boehm assume o governo

Foto: Richard Casas/Secom
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Cobrança
A partir de 23 de setembro de 2024, a Celesc começará a cobrar pelo uso de suas estações de recarga de 

veículos elétricos em Santa Catarina. Após quase 10 anos de serviço gratuito, essa mudança visa garantir a 
manutenção e a expansão de um dos maiores corredores elétricos do Brasil, promovendo maior disponibilidade 
e confiabilidade das estações de recarga. O pagamento será realizado exclusivamente por meio do aplicativo 
“Eletroposto Celesc”, disponível nas lojas de aplicativos.

Comemoração
O anúncio do Ministério dos Transportes, nesta semana, da contratação de um consórcio de empresas 

para elaboração dos projetos para a duplicação da rodovia federal BR-282 no grande oeste catarinense, foi 
festejada pela Associação Comercial, Industrial, Agronegócio e Serviços de Chapecó (ACIC). O presidente da 
ACIC, Helon Rebelatto, havia apelado para o governo federal agilizar a licitação e a contratação da empresa 
que fará o projeto de duplicação da BR-282, principal via de acesso ao oeste e, também, maior rota para o 
trânsito da imensa produção agroindustrial da região aos portos e aos grandes centros de consumo.

Indústria
A produção industrial catarinense cresceu 6,5% no 

acumulado dos sete primeiros meses do ano, desempenho 
acima da média nacional no período, que foi de 3,2%. O 
resultado reflete o crescimento da indústria de bens de 
capital, que inclui ramos como a fabricação de máquinas 
e equipamentos e equipamentos elétricos, por exemplo, e 
que apresentou incremento de 11,6% no ano até julho.

Candidatura deferida
Elizeu de Mattos (MDB) teve, há poucas semanas 

das eleições, sua candidatura finalmente deferida! 
Concorrendo à prefeitura de Lages, ele, que já 
comandou a cidade, estava na corda bamba da Justiça 
Eleitoral por um processo que respondia enquanto ainda 
estava na prefeitura do município. Na votação realizada 
nesta terça-feira, 17, Eliseu venceu por 5 votos a 2.

Acesso rápido
A Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel) informou que está verificando os relatos de acesso à rede social 

X, na manhã desta quarta-feira, 18, após usuários relatarem que conseguiram acessar a rede. O X está bloqueado 
no país desde o último dia 30, por ordem do ministro do Supremo Tribunal Federal (STF), Alexandre de Moraes, que 
determinou a suspensão do X no Brasil depois que a plataforma descumpriu decisões judiciais, fechou o escritório 
da companhia no país e não apresentou representante legal para atuar no Brasil.


